

「新型コロナとの闘いを乗り越えるオールとちぎ宣言」

不当な差別、偏見、誹謗中傷、いじめ等は決して許されません。

新型コロナは、誰もが感染しうる病気です。私たちが闘っているのは、ウイルスであり、人ではありません。

感染された方やその家族等への偏見や差別、誹謗中傷等は、対象となる人の心身を深く傷つけ、平穏な生活を脅かすばかりでなく、差別を恐れて受診をためらうなどの行動に繋がり、更なる感染の拡大という負の連鎖を招きかねません。

県と市町は、県民の皆さまと一緒に、大切な人や暮らしを守るため、“おもいやり”と“やさしさ”を持って、新型コロナとの闘いを乗り越えていきます。

- ◇ 感染された方やその家族などに対する差別、誹謗中傷等は、決して許しません！
- ◇ 医療従事者をはじめ、わたしたちの健康や暮らしを支えるために奮闘されている方々に心から感謝し、エールをおくります！
- ◇ 県外から来られる方々を非難せず、お互いに尊重し合います！
- ◇ 県民の皆さまとともに、互いの立場をおもいやる心とやさしさを忘れず、新型コロナとの闘いを乗り越えていきます！

偏見や差別、心ない言動の例～身近なところで起こっていませんか？

- 感染した人やその家族及び関係者に対する誹謗中傷
- 治療を終えて復帰した人への差別や嫌がらせ
- 医療従事者の家族に対する、出勤拒否や登園拒否
- 医療従事者の入店拒否やタクシー乗車拒否
- 感染した人の住所や勤務先の詮索、根拠のない情報の拡散
- インターネット、SNS 上での誹謗中傷
- 感染した人の勤務先や利用した店等への嫌がらせ
- 県外への通勤者や県外からの来訪者（県外ナンバー車両）への非難
- マスクをしていない人への非難（※様々な事情からマスクの装着が困難な方がいます）
- 外国出身者への嫌がらせや暴言
- スーパー・ドラッグストア従業員や配達業者の方々への暴言

～互いの立場を思いやる心とやさしさを持って行動しましょう～

お問い合わせ
栃木県人権・青少年男女参画課
人権施策推進室
電話：028-623-3027

とちまるくんは、宇都宮地方法務局から
「じんけん大使」を委嘱されています！

